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令和７年第１回教育委員会会議録 

■会議名 令和７年第１回忠岡町教育委員会定例会 

■日 時 令和７年１月２２日（水）午前９時３３分から午前９時５５分 

■場 所 忠岡町役場 ３階 研修室３ 

■出席者 教育委員会委員 

教育長職務代理者 新田 哲也 

委員       谷野 しづこ 

委員       竹林 正訓 

委員       德田 久子 

     事務局 

教育部長兼教育総務課長  村田 健次 

教育部理事兼学校教育課長 石本 秀樹 

教育部学校教育課参事   村田 真隆 

教育部学校教育課参事   黒木 謙太 

教育部生涯学習課参事   伊藤  真 

教育部教育総務課主査   石田 知代 

■傍聴者数 １名 

■会議録署名委員 德田委員 

■議事日程 

日程第１ 報告第１号 行事等報告について 

日程第２ 報告第２号 町立各学校行事について 

日程第３ 議案第１号 教育長職務代理者の臨時代理事項について 
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■会議の内容 

新田教育長 

職務代理者 

 

 

新田教育長 

職務代理者 

 

 

 

 

 

新田教育長 

職務代理者 

 

 

 

新田教育長 

職務代理者 

 

 

 

新田教育長 

職務代理者 

 

 

石田主査 

 

新田教育長 

職務代理者 

 

石田主査 

 

新田教育長 

職務代理者 

ただ今から令和７年第１回忠岡町教育委員会定例会を開催致します。 

 

（ 開会 午前９時３３分 ） 

 

本日は、出席委員定数に達しておりますので、委員会は成立しており

ます。 

次に議事に入ります前に、本日傍聴の申し出があります。 

傍聴を許可することとしてよろしいでしょうか。 

 

（ 「異議なし」 ） 

 

ご異議がないので、傍聴される方の入室を許可することといたしま

す。 

 

     （ 傍聴者１名入室） 

 

本日の会議録署名委員を会議規則第１６条第３項の規定により、教育

長の指名として、ご異議ございませんか。 

 

（ 「異議なし」 ） 

 

ご異議がないので、德田委員にお願いいたします。 

それでは議事に入ります。 

議事日程を事務局より朗読願います。 

 

（ 議事日程朗読 ） 

 

日程第１・報告第１号「行事等報告について」を議題と致します。事

務局より議案の朗読を願います。 

 

（ 議案朗読 ） 

 

会議規則第９条の規定により趣旨説明を求めます。 
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伊藤参事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新田教育長 

職務代理者 

 

德田委員 

 

伊藤参事 

 

 

 

新田教育長 

職務代理者 

 

それでは、議案書の５ページをお願いいたします。 

令和６年１２月分の社会教育行事等についてご報告いたします。 

１２月１日（日）に、「おもちゃの病院」を児童館にて実施しました。 

１２月５日（木）に、保健センターでの１歳７，８ヶ月健診に来られ

た方にブックスタート事業（ブックセカンド）として、６名の方に絵

本の配布をいたしました。 

１２月６日（金）に、「のびのびサロン」を児童館にて実施しました。 

同じく１２月６日（金）にユメナリエイルミネーション点灯式をシビ

ックセンター南館１階にて開催しました。 

同じく１２月６日（金）に青少年指導員協議会の講習会及び定例会を

文化会館地下会議室にて開催しました。 

１２月７日（土）に、少年団金剛山登山を実施しました。 

１２月１２日（木）には、保健センターでの、乳幼児健診に来られた

方に、ブックスタート事業（ブックファースト）として、８名の方に

絵本の配布をいたしました。 

１２月１３日（金）に、「こども会育成者協議会定例会」を児童館にて

開催しまた。 

１２月２７日（金）には歳末夜警詰所激励訪問（青少年指導員協議会）

を町内にて実施しました。 

次ページ以降の「事業報告」及び「各施設の利用状況」等につきまし

ては、後ほど、ご高覧頂きますようよろしくお願いいたします。報告

は以上でございます。 

 

説明は以上のとおりです。ご質疑を承ります。 

 

 

毎年の少年団の金剛登山ですが、今年の参加者はどのぐらいですか。 

 

今年は大型バス１台分、人数ちょっと多めにお越しになりまして。私

も参加させていただいたんですが、大変賑わっていい雰囲気で登らせ

ていただいております。 

 

今年は去年よりも大分人数多いなと聞いておったんですけども。 
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伊藤参事 

 

 

新田教育長 

職務代理者 

 

 

 

 

 

新田教育長 

職務代理者 

 

 

 

 

新田教育長 

職務代理者 

 

 

石田主査 

 

新田教育長 

職務代理者 

 

石本理事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

はい。バレー部に参加いただいて、バスがギリギリ足りるか足りない

かぐらいに今年はいっぱい来ていただきました。 

 

今まででしたらマイクロバスでも行けるかなぐらいの人数で、逆に付

き添いの数の方が多かったような感じもありましたのでね。ちょっと

ずつ増えていってというか。これは少年団の毎年の恒例行事で、以前

ほどは中々人数は集まらないと思うんで、もっと色々中学校に依頼し

て、もっとアピールしていただいて出来るだけ参加していただけるよ

うに、また学校の方にお願いします。 

 

他に何かございませんか。 

他に、ご質疑がないようですので、日程第１・報告第１号「行事等報

告について」を報告どおり承認することにご異議ございませんか。 

 

（ 「異議なし」 ） 

 

ご異議がないようですので、報告どおり承認することに決します。 

次に日程第２・報告第２号「町立各学校行事について」を議題と致し

ます。事務局より議案の朗読を願います。 

 

（ 議案朗読 ） 

 

会議規則第９条の規定により趣旨説明を求めます。 

 

 

学校行事についてご報告させていただきます。 

議案書の１９ページをお願いいたします。 

忠岡小学校でございます。 

７日（火）始業式。８日（水）給食開始。２０日（月）から２４日（金）

まで家庭学習頑張り週間となっております。 

続きまして、２０ページをお願いいたします。 

東忠岡小学校でございます。 

２０日（月）から２４日（金）まで第三回チャレンジ週間。２９日（水）

オープンスクールとなっております。 

続きまして、２１ページをお願いいたします。 
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新田教育長 

職務代理者 

 

德田委員 

 

 

 

德田委員 

 

石本理事 

 

 

村田参事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

忠岡中学校でございます。 

９日（木）３年第４回学力診断テスト、１・２年チャレンジテスト。

１４日（火）オープンスクール。９日（木）から２４日（金）まで定

期面接となっております。２２日（水）から２４日（金）まで３年卒

業テスト。２３日（木）小６保護者説明会。３０日（木）３年特別選

抜進路懇談、３１日（金）も同様となっております。 

学校行事につきましては、以上になります。 

 

説明は以上のとおりです。ご質疑を承ります。 

 

 

中学校のオープンスクール、仕事の都合で行けなかったんですが、も

し行かれた方いらっしゃったら様子をお聞かせいただきたいと思う

んですが。 

 

いらっしゃいませんか。しょうがないですね。ありがとうございます。 

 

事務局の方で指導主事も見に行っておりますので、概略だけ報告させ

ていただきます。 

 

３学年とも行かせていただきました。まず、３年生に関しては進路の

時期というところで、それぞれの進路に向けての学習をしている子で

あるとか、他府県に関しては入試が始まっていっておりますので、そ

れに向けて学習しているという形でした。前の段階で気になるとおっ

しゃっていた２年生なんですけれども、私と黒木が一緒に行かせてい

ただいて見させていただいたんですけども、半分が体育の授業でした

ので、体育の方も見させていただいたところそこまで何か気になる様

子は特になく、落ち着いて授業はしてたかなという風に思います。Ｉ

ＣＴの活用をされてて、国語の授業ですと一人一台のタブレットから

板書を写したりとかそういう工夫もされていたりだとか活用されて

いる様子が見受けられました。１年生に関しましても特段問題はなか

ったかなという風に思います。廊下で机を出したりとかそういうこと

もなく、先生方が机間指導であるとか遅れてきた子の対応だとか、そ

ういうのは細かくやっておられたかなというような印象でございま

す。 
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德田委員 

 

 

 

 

 

 

石本理事 

 

 

 

新田教育長 

職務代理者 

 

石本理事 

 

 

新田教育長 

職務代理者 

 

 

德田委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新田教育長 

知り合いの保護者の方、中学生のお子さんいらっしゃる方なんですけ

れど、この間会って「オープンスクールやったんやね。」と話したら「知

らん。」って言って。中学生ぐらいになるとこういう文章貰って帰って

も見せなかったりとかで知らない保護者さんとかも増えてくるのか

なと思うんで、また学校の方から保護者さんに直接お知らせするよう

な形もまた考えていただいた方がいいかなとは思います。 

 

今現在、学校通信等でもお知らせはしていただいて、町の方でも上げ

させていただいているんですが、メール等もございますので手立てを

考えて参ります。 

 

メールは登録している方になってくるんでしょうけど、メールでは行

ってるんじゃないんですか。行ってないんですかね。 

 

メールの方までは確認できていないので、確認するようにいたしま

す。 

 

特に年明け前の２学期の終業式前にプリントなり配布してると思う

んやけど、それでちゃんと伝わってるかというと伝わってないケース

が結構あるんじゃないかなと思いますので、その辺りもよろしく。 

 

それとその時に、先月の委員会でも話してた出欠とかの連絡をアプリ

でやってるんですよね。それもご存じなかったんで、「いつも休んだ

り、遅れたりするときは電話してる。」って言うので、「アプリで出来

るようになってるはずやよ。」て言ったんですが、その辺も周知されて

ないのかなと思って。そんなに子どもさんに関心のない方ではなくっ

て、色々としていると思うんですけど、その辺がちょっと曖昧ってい

うか、そういうのが出来るというのも周知して、問題のない範囲でち

ょっと体調が悪いから今日休むという連絡でしたら使っていただい

たら、先生の手間も取りませんし。保護者さんも電話する時間って病

院に行って受付してとかって、私も経験あるんですけど、ちょうど重

なる時間で忙しかったりするんで、そういうのも活用できるように改

めてお知らせいただいた方がいいかなと思います。お願いします。 

 

その辺もまた、お願いします。他に何かございませんか。 



7 

 

職務代理者 

 

竹林委員 

 

 

石本理事 

 

 

 

新田教育長 

職務代理者 

 

 

 

 

 

 

新田教育長 

職務代理者 

 

 

 

 

 

新田教育長 

職務代理者 

 

 

石田主査 

 

新田教育長 

職務代理者 

 

村田部長 

 

 

 

インフルエンザが流行しているって聞くんですけど、町内の学校はど

うなってますか。 

 

中学校の方が１月２０日（月）、２１日（火）ということで３年生が学

級閉鎖１クラスあると、小学校の方は今時点では特に聞いておりませ

ん。 

 

めちゃくちゃ流行ってますよね。もう一個また新しいナントカウイル

ス。中国で出てる。元々日本にもあるような感じですけど、熱出て行

ったらコロナでもなし、インフルエンザでもなし、人ナントカウイル

スっていうのもちょっと流行ってきている。どうしてもこの時期は乾

燥してて、しょうがないと思いますけど、うがい手洗いとマスクとそ

の辺をやっぱりちょっとアナウンスしてやっていったほうがいいと

思います。お願いいたします。 

 

他に何かございませんか。 

他に、ご質疑がないようですので、日程第２・報告第２号「町立各学

校行事について」を報告どおり承認することにご異議ございません

か。 

 

（ 「異議なし」 ） 

 

ご異議がないようですので、報告どおり承認することに決します。 

次に日程第３・議案第１号「教育長職務代理者の臨時代理事項につい

て」を議題と致します。事務局より議案の朗読を願います。 

 

（ 議案朗読 ） 

 

会議規則第９条の規定により趣旨説明を求めます。 

 

 

教職員の人事異動につきましては、大阪府教育委員会の人事と市町村

教育委員会の人事ともに深い関わりがあることから、事前の事務作業
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新田教育長 

職務代理者 

 

新田教育長 

職務代理者 

 

 

 

 

新田教育長 

職務代理者 

 

 

 

 

新田教育長 

職務代理者 

 

 

 

村田部長 

 

 

 

 

 

 

等につきましても急な対応や処理を求められているところでござい

ます。また、決定時期につきましても発令予定日の直前にならないと

わからないという場合もございますので、タイミングよく教育委員会

を開くことができませんので、あらかじめ今回議案として上程させて

いただいて、事前に教育委員会のご承認をいただきたいと思いますの

で、ご承認のほど、よろしくお願い致します。 

説明は以上でございます。 

 

説明は以上のとおりです。ご質疑を承ります。 

 

 

よろしいですか。本来なら教育長が決めるということで。今までも人

事異動なり次の校長先生、教頭先生とか各先生の一応事後報告で教育

長が承認して決めるということなんで。今のところ私が、職務代理者

がするということになっておるということなんでよろしいですかね。

よろしくお願いいたします。 

 

ご質疑がないようですので、日程第３・議案第１号「教育長職務代理

者の臨時代理事項について」を原案のとおり決定することにご異議ご

ざいませんか。 

 

（ 「異議なし」 ） 

 

ご異議がないようですので、原案のとおり決します。 

続きまして、その他に入ります。 

その他１「忠岡町教育委員会後援名義の使用許可について」報告をお

願いいたします。 

 

後援名義申請についてご説明させていただきます。 

今月は、申請が１件ございます。 

資料をご覧ください。申請者が和歌山大学教育学部で実施事業が和歌

山大学教育学部共同研究事業でございます。開催日時が令和７年２月

８日(土)に和歌山大学内で行われます。 

報告は以上でございます。よろしくお願いいたします。 
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新田教育長 

職務代理者 

 

 

 

ご質疑はございますか。ご質疑がないようでございますので、本日提

出されました議案はすべて終了致しました。 

傍聴者は、ご退室をお願いいたします。 

 

以下の内容を報告して終了。 

 

１．令和７年 第２回教育委員会定例会議の日程について 

 

議決事項 

議案第１号 教育長職務代理者の臨時代理事項について 

 

 


